

海洋高校合格体験記 No.10

岐阜経済大学経済学部スポーツ経営学科合格

3年 真下 晃祐（舞鶴市立城北中学校卒業）

私は海洋高校に入学してから、ボート部に入部しました。部活動を一生懸命するうちに、「もっとボートをしたい。」という気持ちになり、大学進学を目指しました。

しかし、スポーツ推薦で進学をするには大会の結果が必要でした。ですから、今まで以上に部活動に力を入れ、毎日、練習を積み重ねました。

正直なところ良い大会成績が残せるか不安でいっぱいでしたが、全国大会に3回出場し、国民体育大会では、8位に入賞することができました。その結果、希望していた岐阜経済大学に合格でき、授業料半額の特待生として入学できることが決まりました。

大学に合格できたのも、ボートを熱心に教えていただいた多村先生をはじめ、担任の伊藤先生や、進路部の先生たちの協力があったからです。とても感謝しています。

残った高校生活では、大学でいい漕ぎができるように、部活動を頑張り、大学入学後は、クラブ活動と学習の両立を目指し、ボートを始めてからの目標である「全国大会の決勝レース」を目指して、常に謙虚な気持ちを持って頑張りたいと思います。

